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Протокол заседания комиссии по противодействию коррупции № 6 

 

Тема заседания:  «Антикоррупционная деятельность школы» 

 
от « 6 » июня  2018 года 

 
 Присутствовало:  9  человек.  

 Председатель комиссии: 

Козлова Елена Игоревна - заместитель директора по ВР 

Заместитель председателя комиссии: 

Андронова Н.В.                               – заместитель директора по УВР 

     

Члены комиссии: 

Савицкая М.Б.  - председатель профсоюзного комитета 

Никольская О.С. - заместитель директора по ИКТ 

Васильева Е.А. - учитель истории  

Бельская Т.В. -  бухгалтер  

Ответственный секретарь комиссии: 

Антонов Кирилл Игоревич- учитель обществознания 

Петренко И.В.-директор ГБОУ Гимназии № 261 

Казанцева Ю.Г.-главный специалист сектора регламентации деятельности учебных заведений отдела 

образования Кировского района 

 

Отсутствовало: 0 человек.  
 

 Повестка заседания:  
1. Выступление зам. директора по УВР начальных классов Андроновой Н.В. с вопросом о приеме 

в 1-е классы в 2018-2019 учебном голу. 

2. Выступление бухгалтера гимназии Бельская Т.В.  с финансовым отчетом по процессу 

проведения закупок и государственному заданию. 

3. Результаты работы гимназии по антикоррупционному воспитанию школьников. Выступление 

учителя 8-11 классов Антонова К.И. 

4. Анализ деятельности школы по недопущению коррупционных нарушений. Подведение итогов 

антикоррупционной работы гимназии. 

 Ответственный: председатель комиссии  Козлова Е.И 

5.Об утверждении плана работы гимназии по противодействию коррупции на 2018-2019 учебный  

год  , плана работы комиссии по противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год . 

Ответственный: секретарь Антонов К.И. 

 

Ход заседания: 
1. По первому вопросу слушали заместителя председателя комиссии Андронову Н.В., которая 

познакомила  комиссию с вопросом о приеме в 1-е классы в 2018/2019 учебном году, об этапах и 

процедурах зачисления .     В частности было отмечено, что подано 149 заявления, из них 

зачислено 149 человек. Конфликтная комиссия работала по каждой ситуации, спорные вопросы 



урегулированы. Сформированы  5 первых класса. Прозрачность приема отражена на сайте 

гимназии  

 

2. По второму вопросу слушали Бельскую Т.В. ,которая выступила с финансовым отчетом по 

государственному заказу. В частности , были озвучены суммы бюджетного финансирования, 

распределение субсидий. Отмечена положительная динамика в распределении субсидий, 

выделенных на учреждение. Обеспечен режим прозрачности размещения заказов, в гимназии 

ведется постоянный контроль за целевым и эффективным расходованием бюджетных средств, 

использованием и обеспечением сохранности государственного имущества, проведением закупок. 

 

3. По третьему вопросу учитель обществознания Антонов К.И. выступил с докладом о 

деятельности гимназии по профилактике коррупционного поведения, перспективах повышения 

эффективности антикоррупционного воспитания в процессе обучения. В гимназии проведены 

дискуссии и дебаты на тему коррупции как серьезной проблеме современного общества, конкурс 

презентаций и плакатов .Разработаны ролевые сценарии, связанные со стандартными ролевыми 

сюжетами, отмечается низкий уровень правового негативизма гимназистов. 

Предложено провести конкурс комиксов  для учащихся средней школы по анти коррупции. 

Налажено сотрудничество с Российским государственным университетом правосудия по 

вопросу изучения права   с ведущими юристами города. 

4. По четвертому вопросу слушали председателя комиссии  Козлову Е.И., которая ознакомила 

присутствующих с анализом и итогами работы в 2017-2018 году в гимназии. 

Она отметила, что за предыдущий год жалоб со стороны родителей, учеников, педагогов на 

противоправные действия в гимназии  не было. Поборов в школе не выявлено. Обеспеченность 

учебниками в новом учебном году 100%. Укрепление материально-технической базы, ремонтные 

работы проводятся за счет школы.  

В течение учебного года проводилась инвентаризация школьного имущества. Поступившее 

оборудование поставлено на баланс.  Администрация обеспечивает эффективное исполнение 

должностных обязанностей по профилактике коррупционных и иных правонарушений на работе. 

При приеме новых работников  проведено устное  собеседование для определения их отношения к 

проявлениям коррупции и нетерпимого отношения к коррупционным факторам. Среди работников 

школы конфликтов интересов не наблюдалось. С работниками школы проведены 

профилактические беседы. В апреле проведено анкетирование учащихся 9-11 классов с  анализом 

результатов. Создана вкладка «Противодействие коррупции» на сайте школы, где размещены 

нормативно-правовые документы, планы, отчеты. Один из видов общественного контроля заключен 

в организации работы телефона «горячей линии» по вопросам противодействия коррупции, 

электронных почтовых адресов и других информационных каналов, позволяющих сообщить о 

ставших им известными фактах коррупции в школе, причинах и условиях, способствующих 

совершению коррупционных правонарушений и преступлений. 

5. Слушали секретаря Антонова К.И., который  вынес  на утверждение: 

- план работы гимназии по противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год, 

-план работы комиссии по противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год.  

Решили:  
1. Рассмотреть на МО классных руководителей вопрос о включении в занятия по внеурочной         

деятельности беседы по антикоррупционному воспитанию учащихся. 

2. Утвердить финансовый отчет экономиста Садыковой Н.В. по государственному заказу 

3. Утвердить план работы комиссии по противодействию коррупции на 2018-2019 учебный год.  

4.Утвердить план работы   комиссии по противодействию коррупции на 2018-19 учебный год.  

5. Обеспечить постоянный контроль за исполнением плана работы гимназии по 

противодействию коррупции на 2018-19 учебный год.  

Срок: в течение года 

 Председатель комиссии                                                    Е.И. Козлова 

Секретарь    комиссии                                                       К.И. Антонов  


